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早いもので今年も12月になり、ロータリー年度も
折り返し点を迎えました。皆様におかれましては、
今年度のロータリー活動に拍車をかけ、一方では次
年度に向けての準備をされていることと思います。
7月の公式訪問は22クラブへ訪問をいたしまし

た。8月、9月はオリンピック、パラリンピック開催と
同時にコロナウイルス感染症が拡大して、全国的に
緊急事態宣言とまん延防止等重点措置が再発令さ
れ、公式訪問も延期を余儀なくされました。延期に
際して調整をしていただいた各クラブの会長、幹事
はじめ理事役員の皆様とガバナー補佐の皆様に心か
ら感謝申し上げます。10月に入り緊急事態宣言等
が解除され待ちに待った公式訪問が始まりました。
オンラインではなく直接ふれ合える「リアル例会」に
は格別の感動と魅力があること、当たり前であった
人と人との絆や繋がりが貴重であると強く認識いた
しました。
公式訪問でのガバナーアドレスの冒頭、「３つの健
康」についてのお話をさせていただいております。ロー

タリー活動を長く続けるには「身体の健康」「会社の
健康」「家庭の健康」からなる「３つの健康」が必要
であり、何一つ欠けてもロータリー活動が困難にな
ると力説しております。
12月は疾病予防と治療月間です。誰にとっても「身
体の健康」は何より大切です。でも、基本医療を受
けられない人は世界で４億人と言われています。世
界で数百万人が病気によって苦しみ、貧困を強いら
れています。私たちロータリアンが疾病予防と治療
に力を注ぐのは、人びとがより良い医療を受けること
ができるように支援する必要があるからです。
私たちはポリオを世界から根絶する活動で、大き

な役割を果たしてきました。懸命な活動により、一
部の国を除いて世界のほぼすべての国からポリオは
なくなりました。ポリオ根絶まであと少しです。皆様
の一層のご支援をお願いいたします。
結びに、皆様が明るく、楽しく、前向きに希望多

き新しい年をお迎えになりますようにお祈り申し上げ
ます。

ガバナーズレター

国際ロータリー第2650地区 2021‒22年度ガバナー

馬場  益弘

1 2月
─疾病予防と治療月間─

12月　地区行事・RI予定

新・米山奨学生面接　京都1日目

新・米山奨学生面接　京都2日目 

第８回 全国青少年交換委員長会議 及び 全国危機管理委員長会議

新・米山奨学生面接　福井

新・米山奨学生面接　滋賀

新・米山奨学生面接　奈良
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ガバナー指名委員会
諮問委員会
ガバナー補佐会議
地区青少年育成委員会
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国際ロータリーゾーン1A,2&3 第50回ロータリー研究会　（～8日）
ローターアクト第2回会長幹事会並びに部門別協議会
ローターアクト地区親睦会

地区インターアクト委員会

地区米山奨学委員会

地区ロータリー情報委員会

地区ロータリー財団合同委員会

12月　地区委員会・ガバナー補佐会議等予定
※地区委員・ガバナー補佐対象
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奈良第2グループ
ガバナー補佐

甲村  侑男

「新しい時代のはじまり」ロータリーを楽しもう!!
タリアンは喜んでおられることと思い
ます。
しかし専門家は、今後第６波、第

７波が到来すると見ています。この２
年間で学んだ色々の事象を検証し、
これからのコロナ禍に対応できる
ロータリー活動の指針を作成し「新
しい時代のはじまり」に対応しなけれ
ば、再び大きな損失を被ることにな
ります。多くのロータリアンは例会開
催を持ち望んでおられると思います。
その思いがまさにロータリーの魅力
であります。感染対策を忘れず、ロー
タリーを楽しもう!!　多くの仲間が
待っています。

コロナ感染が拡大し、ロータリー
活動に大きな影響を受けて２年目を
迎えます。その間、地区行事、各ク
ラブで計画された多くの事業が中止
に追い込まれました。
その事業計画に費やした時間と経
費を考えた時、日本全国の２，２３６
クラブ（２０２１年５月現在）の合計
金額は、想像もつかない大きな金額
となり、奉仕活動が水泡に帰したこ
とは、ロータリーの長い歴史上はじ
めてのことと思います。１０月に入り
ワクチン接種も進み、感染者数も減
少傾向に有り、ようやく企業活動も
規制緩和され、ロータリー活動も通
常に戻りつつあることは、多くのロー

（大和高田RC）

私のロータリー観

滋賀第2グループ
ガバナー補佐

守本  洋季

例会について
例会開催をあきらめない動きは、徐々

に増えてきました。通常の例会ができ
なくても短縮例会やオンライン例会する
クラブが増えてきました。オンラインで
の参加に戸惑う会員がいても他の会員
が訪問して助けることにより高い出席率
を実現したクラブもあります。
この原稿が載る頃は感染症拡大がお
さまっていると願いますが、感染が再拡
大しているかもしれません。私達は例
会を続けるべきであり、オンライン例会
という新たなノウハウを得ました。通常
の例会が難しくともハイブリッド形式で
も完全オンラインでも例会をしましょう、
出席しましょう、モニター越しであって
も　”やあ”　と言いあいましょう。

2019年12月に中国の集団発生から
始まった新型コロナ感染症拡大により、
やむを得ず休会を選択されたクラブも
多いと思います。今まで経験のなかっ
たこの事態は当たり前であった例会が
いかにロータリークラブにとって大事な
ものであったか再認識することになりま
した。
私は、ロータリーの例会は、情報交
換や親睦を深める社交クラブであり、他
業種や地域社会について学ぶ学校であ
り、切磋琢磨できる道場でもあって、自
らの職業奉仕の質（品位、高潔性）を高
め、社会への奉仕、青少年への奉仕、
国際社会への奉仕などロータリークラ
ブならではの奉仕活動への原動力にな
る貴重な場であると考えています。

（野洲RC）
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地区事業報告

2021年9月19日、第2650地区第１回社会奉仕委員長会議を
皆様方のおかげで開催させていただく事ができました。
今回は対面とZoomの両方のハイブリッド会議を考えておりま

したが、コロナ禍で緊急事態宣言中でしたので、Zoomによる会
議とさせていただきました。何分にも不慣れな状況でしたので、
皆様方にとっては聞き苦しいところも多々あっただろうと思います
が、85クラブ111名の方々の参加を賜りました事に感謝を申し上
げます。
第一幕は、馬場ガバナーによる『ロータリーが社会奉仕に思う

事』と題し、ご講演をいただきましました。
全ての素晴らしい社会奉仕活動が多くの人に理解されるには？
①地域社会が本当に必要としているプロジェクトであること。
②クラブ全員の協力が得られるプロジェクトであり、全員が知っ
ていること。
③２６５０地区全てのロータリアンに知っていただくこと。
④ロータリークラブがスポンサーするＲＡＣ、ＩＡＣが共に協力
すること。
⑤一般社会の人々の参加と、認知度をあげること。

⑥地区内地域社会の皆さ
んにロータリーを理解し
ていただくために、公共
イメージ向上を意識する
こと。

と講演をいただきました。
第二幕は、地区内の各クラ

ブが2020-21年度に苦労さ
れ、活動をされ成功をおさめ
られたその事業の中から４つ

のクラブにその活動事例を発表していただきました。
①京都東山ロータリークラブ
　「未来へとつなぐ水の路」
②東近江ロータリークラブ
　「東近江ロータリークラブの森づくり」
③福井フェニックスロータリークラブ
　「福井より世界に響けコロナ・ポリオ根絶記念コンサート」
④奈良ロータリークラブ
　 「魅力再発見！『山の辺の道　親子ウォークラリー』」 
地区委員会は、各クラブが実践される社会奉仕プログラムが中

心であると考えます。社会奉仕の目的を達成するために尽力され
た内容を広く地区内のロータリークラブに発信し今後のクラブ活
動においてより良い成果を上げていただくためのお手伝いをさせ
ていたく事が委員会の役目だと考えています。今地域ではどのよ
うな活動を望んでいるのかロータリーとしてどのように対応し、有
益な奉仕活動を実践して行くのかを考えていきたいと思います。
今回発表いただきました活動内容の中には、多くの参考になる

部分があったように思いますので今後の奉仕活動に役立てていた
だきたいと思います。
今回の会議において、69クラブのロータリアンの方々からアン

ケート調査にご協力をいただきました。この内容につきましては、
後日各クラブに報告をさせて頂きたいと思います。
最後になりましたが、講演をいただきました馬場ガバナー、発

表いただきました、京都東山ロータリークラブ、東近江ロータリー
クラブ、福井フェニックスロータリークラブ、奈良ロータリークラ
ブにお礼を申し上げると共に、会議に出席を賜りました各クラブ
の皆様方に感謝を申し上げます。

地区社会奉仕委員長　大島  國裕（奈良ＲＣ）

第1回社会奉仕委員長会議　開催のご報告
2021年9月19日（日）　ZOOM
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■参加者数
第2650地区：24名（RC：4名　学友：1名　RAC:19名）
第2700地区：18名（RC:1名　RAC：17名）

第2700地区の方々をお招きし、オンラインでの開催となりまし
た。当初は第2700地区に直接赴き、合同奉仕事業や親睦会を
行う予定でした。
しかし、新型コロナウイルスの影響により予定を変更し、オンラ
インでの交流という形をとりました。
本研修は3部構成のメインプログラムと記念品作成（マスク、

冊子）を行いました。

●メインプログラム
第1部は、「両地区の紹介」と「グループディスカッション」を行

いました。
グループディスカッションでは会員増強とプロジェクトの立案か

ら実施を考えるにあたって直面する課題をグループごとに共有し、
議論を行いました。
上記の2つの議題はどのクラブも課題を抱えており、とても有意

義な議論になりました。

第2部は、第1部で議論した内容をもとに、会員増強の企画案
と例会案の作成と、各グループの自己紹介のデータ作成を行いま
した。ここで作成したデータは記念冊子に綴じ、参加者全員に配
布いたします。

第3部は、オンラインで
遊べるカードゲームやフ
リートークで参加者同士の
親睦を深めてもらえる内容
を企画しました。また、第
3部では記念冊子に綴じる
寄せ書きの作成も行いまし
た。

●記念品の作成
本研修では記念品とし

てマスクと冊子の作成をい
たしました。

マスクは両地区の織物を使用（第2650地区：西陣織、第
2700地区：博多織）
冊子は本研修のメインプログラムにて各グループで作成した

「企画案」・「グループ紹介」・「寄せ書き」を一冊にまとめて作成し
ております。
また、上記の記念品は参加者全員に配布する予定です。

地区ローターアクト委員　上田  圭悟（綾部RAC）

ローターアクト国内研修　開催の報告
2021年9月26日（日）　ZOOM
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「ロータリー統一奉仕デー」に、
敦賀RCと敦賀西RCが合同で
気比の松原海岸清掃
け   ひ

地区事業報告

クラブだより

日本三大松原のひとつ、敦賀市の「気比の松原」は、夏季は海
水浴場としても有名で、関西、中京方面などからも多数の海水浴
客が訪れて来ます。昨年と今年はコロナ感染予防として海水浴場
としては閉鎖しましたが、それでも観光や釣り目的で県内外から多
くの観光客が訪れていて、心無い人たちによるゴミや飲料缶、ペッ
トボトル、ＢＢＱ跡などが散見されます。

そこで敦賀市のロータリークラブの社会奉仕活動と地元の名勝
を改めて見直すことを目的に、ロータリーが「統一奉仕デー」とし
て提唱している９月１２日(日)の午前８時から、敦賀ロータリーク
ラブ、敦賀西ロータリークラブ及び嶺南学園敦賀気比インターア
クトクラブ会員（敦賀ＲＣスポンサー）と合同で、気比の松原海岸
の清掃奉仕事業を行いました。敦賀ＲＣからは１２人と米山奨学
生のスタント・ヨナル
ディさん、敦賀西ＲＣ
から１１人、嶺南学園
敦賀気比ＩＡＣからは
顧問含め６人が参加。
コロナ感染予防のため
各自マスク着用し、密
を避け間隔をあけ、私
語は慎み黙々と約1時
間清掃作業を行いまし
た。来年３月と6月にも
行う予定です。

第5組インターシティーミーティングを10月9日（土）にJWマリ
オット・ホテル奈良にて行いました。新型コロナ感染拡大の為、
昨年度は延期になりました。今年度も開催が危ぶまれましたが、
会員の協力のお蔭で無事リモートで開催出来ました。
基調講演では、カリスマ添乗員の平田氏に「逆境を跳ね返す発

想力 ピンチがチャンス」
をテーマにお話をしてい
ただきました。この厳し
いコロナ禍の中でも知恵
を絞れば、色々なアイデ
アが出てくる事を教えて
いただき、大変勇気づけられました。
又、パネルディスカッションでは、北河原パストガバナーをコー

ディネーターに「アフターコロナのロータリー活動」と題して各ク
ラブの会長様の活発な発言をいただきました。コロナ禍は、ここ
に来て少し落ち着いてきましたが、まだまだ油断は出来ないかと
思います。各ロータリアンが知恵を出し合って、この難局を乗り
切りましょう。
コロナ禍の中、インターシティーミーティングが開催出来まし
たのも、みなさまの御協力の賜物だと感謝しております。本当に
ありがとうございました。

IM実行委員長　中條  章夫（奈良大宮ＲＣ）

IM第5組　開催のご報告
2021年10月9日（土）ZOOM

（記 敦賀RC 
      公共イメージ委員長）

GOVERNOR’ S MONTHLY LETTER6



綾部
福知山
福知山西南
亀岡
亀岡中央
京丹後
京都
京都伏見
京都平安
京都東
京都東山
京都北東
京都イブニング
京都城陽
京都桂川
京都北
京都南
京都モーニング
京都紫野
京都中
京都西
京都乙訓
京都洛中
京都洛北
京都洛南
京都洛西
京都洛東
京都嵯峨野
京都さくら
京都西北
京都西南
京都紫竹
京都朱雀
京都田辺
京都山城
京都八幡
舞鶴
舞鶴東
宮津
園部
宇治
宇治鳳凰
小計

31

43

49

38

14

24

188

92

23

82

61

24

19

33

30

63

235

43

42

36

97

33

75

68

29

44

46

17

27

35

39

29

36

20

19

21

26

36

30

22

34

37

1,990

京都府（42クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会
9月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計 例会数 出席率

%
女　性
会員数

0

0

0

0

0

0

4

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

4

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

2

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

6

31

43

49

38

14

24

192

92

22

82

61

24

19

33

30

63

233

43

41

36

97

33

75

68

29

44

45

17

27

35

39

29

36

20

18

21

26

36

30

22

34

37

1,988

30

44

49

38

14

25

182

88

23

81

61

25

19

33

30

63

230

42

42

36

94

33

74

66

29

40

46

17

27

35

39

30

36

20

19

21

26

35

30

21

34

37

1,964

1

0

0

0

0

0

11

4

0

2

0

0

0

0

0

0

5

1

1

0

3

0

1

2

0

5

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

1

0

0

39

0

1

0

0

0

2

1

0

1

1

0

1

0

0

0

0

3

0

3

0

0

0

0

0

0

1

2

0

0

0

0

1

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

18

0

0

0

0

0

1

5

0

1

0

2

0

3

0

0

0

0

0

1

0

3

0

0

1

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0.4

-

-

-

-

-

87.50 

-

-

91.30 

-

67.98 

-

100.00 

-

-

-

-

-

100.00 

-

100.00 

-

-

100.00 

-

100.00 

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

1

0

2

0

1

2

1

9

4

0

6

0

2

4

0

0

0

6

0

0

0

1

0

0

2

6

0

0

7

5

2

3

3

5

0

2

0

4

1

0

1

5

85

福井
福井あじさい
福井ﾌｪﾆｯｸｽ
福井東
福井北
福井南
福井西
福井水仙
勝山
丸岡
三国
大野
鯖江
武生
武生府中
敦賀
敦賀西
若狭
小計

137

59

56

43

96

32

28

22

23

31

26

37

35

46

25

26

14

17

753

福井県（18クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会
9月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計 例会数 出席率

%
女　性
会員数

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

1

137

59

56

43

96

32

28

23

23

31

26

37

35

46

25

26

13

17

753

133

59

56

44

95

32

29

22

23

30

26

37

35

46

25

24

14

16

746

4

0

0

0

3

0

0

1

0

1

1

0

0

0

0

2

0

1

13

0

0

0

1

2

0

1

0

0

0

1

0

0

0

0

0

1

0

6

2

3

3

2

2

3

2

3

3

2

0

2

4

2

2

3

2

2

2.3

67.58 

67.80 

73.81 

94.18 

81.97 

75.56 

77.85 

76.48 

64.61 

63.93 

-

100.00 

77.30 

71.74 

70.00 

90.97 

85.71 

100.00 

12

5

7

9

13

2

3

2

3

1

4

1

3

5

0

1

1

0

72

びわ湖八幡
五個荘能登川
東近江
彦根
彦根南
甲賀
湖南
草津
守山
長浜
長浜東
長浜北
近江八幡
大津
大津中央
大津東
大津西
栗東
高島
野洲
八日市南
小計

66

22

36

51

57

34

43

29

44

62

58

25

44

113

27

27

20

53

48

37

41

937

滋賀県（21クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会
9月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計 例会数 出席率

%
女　性
会員数

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

2

0

0

0

1

0

1

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

1

0

4

66

22

36

51

57

33

43

29

44

62

58

25

45

112

27

27

20

53

48

36

41

935

63

22

36

51

56

29

42

29

44

62

56

24

45

112

26

25

20

53

47

37

41

920

3

0

0

1

1

5

1

0

0

1

2

1

1

1

1

2

0

0

1

0

0

21

0

0

0

1

0

1

0

0

0

1

0

0

1

1

1

0

1

0

0

1

0

8

0

3

0

4

0

0

0

0

0

2

0

0

3

0

0

2

0

0

1

0

0

0.7

-

87.87 

-

100.00 

-

-

-

-

-

100.00 

-

-

100.00 

-

-

100.00 

-

-

100.00 

-

-

2

1

3

4

0

1

1

1

0

0

0

3

0

4

6

11

0

2

1

1

2

43

4,347

合計（96クラブ）

10 12 4,345 4,286 90 36

日本ロータリー
Eクラブ2650

小計

35

35

Eクラブ（1クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会
9月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計 例会数 出席率

%
女　性
会員数

0

0

0

0

35

35

35

35

0

0

0

0

3

3

- 12

12

あすか
五條
平城京
生駒
橿原
奈良
奈良東
奈良西
奈良大宮
桜井
大和郡山
やまとまほろば
やまと西和
大和高田
小計

50

26

30

10

52

134

23

42

65

12

45

27

23

93

632

奈良県（14クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会
9月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計 例会数 出席率

%
女　性
会員数

0

0

0

0

0

0

0

0

0

3

0

0

0

0

3

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

1

50

26

30

10

52

134

23

42

65

15

45

26

23

93

634

50

25

29

10

51

128

23

41

65

12

45

27

23

92

621

0

1

3

0

1

7

0

1

0

3

0

0

0

1

17

0

0

2

0

0

1

0

0

0

0

0

1

0

0

4

0

0

4

2

0

0

3

0

0

2

1

0

3

0

1.1

-

-

85.42 

100.00 

-

-

96.67 

-

-

78.21 

100.00 

-

100.00 

-

1

0

8

0

1

6

1

3

2

3

2

3

2

4

36

国際ロータリー第2650地区　2021年9月会員数の増減および出席率表

■表作成にあたって
　・会員数に、名誉会員は含まれておりません。
　・入退会者数、9月会員数および入退会者累計数は9月末現在です。
　・「期首会員数」は、2021年6月末会員数より、7月1日退会者6名を引いた数です。
　　「退会累計」は、7月1日退会者6名も含んでおります。
　・出席率「-」において。毎月頂いた報告で、例会が開催されず「0」及び「計算無し」等の表現があった際、「-」にしています。
   年間の出席率を計算する際は、当該月を「100」で計算しています。
＜会員数修正＞
　・近江八幡RC ６月末会員数を45へ修正。よって期首会員数を4286へ修正。

小計

合計（96クラブ）
クラブ名 前月末

会員数 入会 退会
9月末
会員数

期　首
会員数

入会
累計

退会
累計 例会数 女　性会員数

1.5 248
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馬場ガバナーの愛艇・サマーガール

国際ロータリー第2650地区　2021年 9月 会員の動き

京都

京都

京都

京都

桜井

桜井

桜井

福井水仙

彦根

近江八幡

重田　敦史

辻　嘉明

北川　義洋

湊　和則

山本　英樹

石田　英司

藤井　紀幸

成田　重満

鈴木　大祐

日岡　昇

ご逝去会員一覧

クラブ名 氏　名 職業分類

敦賀西

甲賀

高橋 　淳

森島　正博

クラブ名 氏　名

9月 退会者一覧

京都平安

京都南

京都南

京都紫野

京都洛東

京都山城

やまとまほろば

彦根

大津

野洲

山本　正道　▲

吉川　直利

中村　陽

内藤　誠

佐々木　竜弥

三谷　雅英

西辻　幸子

小山　祐輔

橋本　真紀

林田　勝

クラブ名 氏　名

電信・電話事業

設備工事

広告企画、取扱

不動産賃貸

釣具販売

建材販売

建築施工

自動車販売・整備・修理業

建築

教育相談

9月 入会者一覧

2021‒22年度ガバナー 馬場  益弘
国際ロータリー第2650地区Shiga

Nara
Fukui
Kyoto

【ガバナー事務所】
〒600-8216 京都府京都市下京区東塩小路町614番地　新京都センタービル5階520号室
TEL：075-343-2650　FAX：075-343-2651　E-mai l：gov2021-22@rid2650.gr. jp

州アジア大会、アジア大
会の半年後にはパリ
2024オリンピック代表選
考が始まり、気持ちはパ
リ2024オリンピックに向
けて切り替えなければな
りません。
私は、本年9月より公

益財団法人日本セーリン
グ連盟の会長に就任し
て、新しいミッションに取
りかかります。それは「活
力と輝き」のあるジャパン
セーリングナショナルチー
ムが、パリ2024オリン
ピック競技大会にて輝く
メダルを獲得することです。
本来は、東京2020の戦いは昨年のうちに終わった上でガバ

ナー任期に臨むというシナリオでしたが、図らずも任期期間中に
オリンピックが開催されることにより、多くの地区内ロータリアン
の方々にセーリング競技を応援していただけることとなりました。
皆様の友情に感謝申し上げます。

東京2020オリンピック競技大会が終了いたしました。困難な
状況の中でオリンピックが開催されたことに感謝いたします。ま
た、応援をして下さった皆様、ご支援いただいた皆様、本当にあ
りがとうございました。そして何よりもコロナ禍の中、今もコロ
ナと対峙されている医療はじめ全ての関係者に心から感謝申し
上げます。
私の所属する日本セーリング連盟は、2013年9月7日にブエ

ノスアイレスにて東京開催が決まった日からメダル獲得のための
選手強化と、ホスト国として世界から参加するセーラーが満足す
る運営体制の強化を目標に活動してきました。
選手強化については、2018、2019年の2年間の国際大会で

金２，銀４，銅１のメダルを獲得し、オリンピックでのメダル獲得の
期待は膨らんでおりました。
しかしながら、このような期待と喜びはコロナで一変しました。
コロナの状況下で国際大会の招致が出来ないことや、選手の海
外遠征も限られました。
東京2020オリンピックにおいてのセーリング競技の結果は、

470級男女2種目の7位入賞にとどまりました。目標のメダル獲
得は叶いませんでしたが、厳しいトレーニングと多くの試練を乗
り越えた選手たちは、江ノ島の海で存分に実力を発揮しました。
オリンピックが一年延期されたことに伴い、一年後に迫った杭

ガバナー活動報告 番外編

東京2020オリンピックを終えて

公益財団法人日本セーリング連盟
会長　馬場益弘

▲：名誉会員へ移行
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